

# Un cri allemand

## Angela Pinocchio Merkel en visite à la Maison Blanche et plus

#Germany #Merkel #Trump

Tout le monde connaît sûrement le conte de fées de Pinocchio, le garçon de bois, dont le nez s'allonge au moment où il commence à mentir. Peut-être un tel invisible Pinocchio avait-il visité la Maison Blanche à Washington DC le 17 mars 2017, debout sur les épaules de la chancelière allemande Angela Merkel.

C'est ce jour-là que le chancelier allemand a rencontré Donald Trump pour la première fois après sa victoire aux élections de novembre 2016. Lors d'une conférence de presse conjointe, le président des États-Unis a dû répondre aux questions d'un journaliste (allemand) au sujet de prétendus **activités d'espionnage des services de renseignements britanniques**, et si lui - le président américain - regretterait ses "accusations", ainsi que certains de ses commentaires sur Twitter. Le président américain a répondu:

Très rarement, je ne serais probablement pas ici en ce moment [sans les Tweets], nous avons un formidable groupe de personnes qui écoutent et je peux contourner les médias lorsque les médias ne le disent pas la vérité, alors j'aime ça. En ce qui concerne les écoutes téléphoniques, je suppose que, selon le gouvernement passé, nous avons au moins quelque chose en commun [point à la chancelière], peut-être ...



Les réactions de la chancelière à ces propos présidentiels ont dévoilé le Pinocchio. Un gros plan montre à quel point elle avait besoin de se forcer à enterrer - ou plutôt à crier - toutes ses connaissances à ce sujet en elle-même.

Il est surprenant que son nez n'ait pas augmenté de façon spectaculaire en longueur, comme le ferait Pinocchio quand il a menti.

Parce qu'elle sait et se souvient très bien qu'en juin 2013, des membres du gouvernement Obama et ce

qui est aujourd'hui connu sous le nom d'affaire de la NSA ont surveillé des personnalités politiques de premier plan dans le monde entier. les données respectives ont été stockées. Les institutions et les bâtiments des Nations Unies ont été espionnés et les comptes de courrier électronique ont été piratés, ce qui a entraîné des tensions diplomatiques avec l'administration US-Obama dans le monde entier.

Elle sait également très bien que, pour la première fois dans l'histoire de la République fédérale d'Allemagne, l'Ambassadrice américaine américaine **a été convoquée dans sa propre chancellerie** pour expliquer le problème de l'espionnage peu après juin 2013.

Encore plus étrange semble-t-il, ses remarques secrètes étant donné qu'une **commission du Bundestag allemand** est en train d'enquêter de manière approfondie sur l'affaire de la NSA depuis le 20 mars 2014 - et même jusqu'à aujourd'hui.

Merkel a également oublié de se rappeler et / ou de mentionner que c'était sa propre chancellerie qui s'est **plainte dans une lettre d'octobre 2014** à cette même commission au sujet de prétendues "divulgations illégales" d'informations classifiées au public (lettre **sur [netzpolitik.org](http://netzpolitik.org) ici**). La chancellerie a menacé la commission de poursuivre éventuellement certains de ses membres au Bundestag allemand, une notion que la commission de la NSA a rejetée et même laissé entendre par des moyens d'intimidation liés à leur travail.

Peut-être que tout cela n'est que le résultat du manque d'expérience politique de la chancelière, auquel le président américain a fait référence lors de la visite de Merkel aux États-Unis l'année suivante, en avril 2018:



Le président américain a également tenté de convaincre la chancelière qu'il serait peut-être préférable de dire la vérité (la vidéo ci-dessus commence aux alentours de la minute 37:50), car elle "pourrait être renvoyée presque aussi rapidement qu'en Allemagne" (environ la minute 25:40).

“... Nous sommes très fiers du travail que nous avons accompli pour les anciens combattants ... Nous avons approuvé la responsabilité. Lorsque quelqu'un traite mal nos anciens combattants, nous pouvons les licencier aussi rapidement, PRESQUE AUSSI RAPIDEMENT QU'EN ALLEMAGNE [pointe la chancelière Merkel]. Nous nous débarrassons d'eux. Et je peux vous dire, nous avons le choix, nous le faisons très fortement, nous avons un soutien énorme au Sénat pour cela. Mais j'ai beaucoup de gens qui veulent le travail. NOUS FAISONS UN GRAND TRAVAIL PAR LÀ.”

Les choses deviennent intéressantes entre la chancelière Merkel et le président américain Trump

également en 2019. Le président américain a décidé d'adresser **un certain nombre de messages Twitter intenses** à un groupe de quatre étudiants de première année, membres du Congrès démocrate américain, après le lancement de ces quatre femmes **un certain nombre d'attaques** non seulement **contre l'administration Trump**, mais également **contre le gouvernement américain**, n'hésitant pas à émettre même **des remarques antisémites**. Le 19 juillet 2019, peu avant son départ pour les vacances d'été, Angela Merkel a fait la déclaration suivante à ce sujet devant la presse allemande:

Une vue rapprochée de la chancelière Merkel, en particulier dans les instants qui ont suivi ses remarques, dévoile le cri allemand 2.0, pour ainsi dire::

<https://www.sun24.news/fr/un-cri-allemand-angela-pinocchio-merkel-en-visite-a-la-maison-blanche-et-plus.html>